

Presseinformation



Franziskuswerk
Schönbrunn

Absender Stephanie Meyer-Steidl
Öffentlichkeitsarbeit
Datum 28. Mai 2011

Telefon 08139 / 800 - 803
Telefax 08139 / 800 - 805
Seitenanzahl (inkl. Deckblatt) 2

Für Menschen
mit Behinderung

Geschäftsführung

Prälat-Steininger-Straße 1
85244 Schönbrunn
Telefon 08139/800-0
Telefax 08139/800-805

Ein voller Erfolg: Tag der offenen Tür im Franziskuswerk Schönbrunn

Schönbrunn, 28. Mai 2011

Zahlreiche Besucher folgten am Samstag der Einladung des Franziskuswerk Schönbrunn zum Tag der offenen Tür. Sie hatten die Gelegenheit, ein umfangreiches und buntes Programm zu erleben und alle Einrichtungen in Schönbrunn kennenzulernen.

Auf besonders großes Interesse stießen die Werkstatt für Menschen mit Behinderung und der Erweiterungsbau der jüngst eingeweihten Förderstätte. Die Wohngemeinschaften, die Frühförderstelle oder das Haus für Menschen mit Autismus konnten mit Führungen erkundet werden. Ein Rollstuhlfahrerparcours, Trommelworkshops und die Feldarbeit in der hauseigenen Gärtnerei luden zum Mitmachen ein. Für die kleinen Gäste gab es neben vielem anderen Kinderschminken, eine Hüpfburg und Kasperltheater. Führungen durch das Schloss der Franziskanerinnen, den sonst nicht zugänglichen Klausurbereich und den Schwesterngarten rundeten das Angebot ab.

Begeistert vom Tag der offenen Tür zeigte sich auch der CSU-Landtagsabgeordnete Bernhard Seidenath: „Nur durch gegenseitiges Kennenlernen lassen sich Grenzen überwinden, lässt sich Nähe herstellen. Ich begrüße es sehr, dass sich das Franziskuswerk mit dem Tag der offenen Tür in dieser Form zeigt und die Menschen zu sich einlädt. Das ist ja auch ein Grundgedanke von Inklusion: aufeinander zuzugehen, die Vielfalt zu erleben und sich gegenseitig wertschätzen zu lernen.“



Abbildung 1: Bernhard Seidenath (rechts), CSU-Landtagsabgeordneter, war begeistert vom Tag der offenen Tür im Franziskuswerk Schönbrunn. Begleitet von Geschäftsführer Markus Tolksdorf (links) besuchte er bei seinem Rundgang auch die Gärtnerei. Die Leiterin Katharin Lirsch war besonders stolz auf die gutangegangenen Kräuter aus ökologischem Anbau, die in diesem Jahr zum zweiten Mal Bildnachweis: Franziskuswerk Schönbrunn

Weitere Impressionen vom Tag der Offenen Tür im Franziskuswerk Schönbrunn: An einem Stand mit dem Sortiment der in Schönbrunn gefertigten Waren sowie im Gewächshaus der Gärtnerei, jeweils mit Geschäftsführer Markus Tolksdorf.

